

## Hartazgo magisterial: votarán contra el PRI en Veracruz

**Por: Rosalía Vázquez. El Piñero de la Cuenca. 15/01/2016**

El magisterio veracruzano anunció que este 2016 El Partido Revolucionario Institucional (PRI) no recibirá el apoyo del magisterio veracruzano, como había ocurrido en décadas anteriores, pues la Reforma Educativa y los derecho laborales hacia los profesores provocaron el hartazgo del magisterio.

El vocero del Movimiento Magisterial Popular Veracruzano (MMPV), Zenyasen Escobar García, indicó que hasta el momento ninguno de los candidatos del PRI se ha atrevido a acercarse para pedir el apoyo del magisterio disidente, a pesar de que son un número importante en la entidad.

“Nosotros nos hemos mantenido en una política de la clase trabajadora. Hasta el momento no ha habido acercamientos”.

Y aunque aseguró que el movimiento tiene libertad para que cada integrante decida por quién votar. Sin embargo es probable que todos se unan para ejercer un voto útil que permita tener un cambio de gobierno.

Sin embargo dio a entender que será el diputado federal Cuitláhuac García quien obtendría el voto del magisterio.

“No podemos decir que hay una línea en el movimiento democrática y el compañero decidirá por quién vota. Pero ellos (los profesores) saben quién está en la lucha en las calles con nosotros. Ellos saben quién es el que está hombro a hombro y codo a codo”.

Criticó que durante años la familia Callejas sirvió como operadores políticos al servicio del PRI, llevando miles de votos del magisterio a quienes han gobernado los últimos años. Y que es ahora cuando ese trabajo se formalizó al otorgarle a Juan Nicolás Callejas Roldán el título formal de operador político del CDE del PRI.

“Ese fue el premio que él tuvo por tener dócil al magisterio, por decir que no pasaba nada y ahí está su premio. Sin embargo no se dio cuenta de que afectaba a toda la clase trabajadora de la educación”.

El MMPV no llamará estas elecciones a la abstención del voto, pues eso podría resultar contraproducente y hacer que, una vez más, el partido al poder gane las elecciones de manera deshonesta.

“Hay que ir a un voto consciente y criticó. El abstencionismo no da resultados ni buenos frutos; así ocurrió en Oaxaca y no tuvo buen final”.

Recordó que a partir del planteamiento de la Reforma Educativa, la mayor parte del magisterio nacional comprendió que el cambio está en tener un cambio de gobierno absoluto, dejando fuera del gobierno federal y estatal al Partido Revolucionario Institucional.

Y es que a pesar de las promesas de no afectar sus derechos laborales con la evaluación magisterial se están violando los derechos de los trabajadores. Se defraudó la confianza que el magisterio tenía en sus sindicatos y terminó de convencerlos de que el PRI no puede seguir gobernando.

“Hay profesores que se ampararon ante la evaluación pero el Poder Judicial les dijo a los que he se ampararon después de meter su portafolio de evidencias, que el amparo no procede porque con el portafolio están aceptando la reforma educativa y que con eso pierden el régimen anterior”.

El vocero del MMPV lamentó que se esté actuando de esa forma en todos los niveles de gobierno, y por lo que no descansarán hasta ver el respeto a su modalidad laboral, que además, no puede ser cambiada según lo marca la ley.

El MMPV realizará el 30 de enero en el puerto de Veracruz una conferencia respecto a la desaparición del pensionista y la situación financiera actual del Instituto de Pensiones del Estado de Veracruz.

Fuente: <http://elpinerodelacuena.com.mx/epc/index.php/noticias-veracruz/109899-2016-01-09-13-30-49>

Fotografía: hilodirecto

**Fecha de creación**

2016/01/15